Von: Meike Lukat < <a href="meike.lukat@live.de">meike.lukat@live.de</a> Gesendet: Donnerstag, 27. Oktober 2022 07:08

**An:** Buergermeisterin < <u>Buergermeisterin@stadt-haan.de</u>>; Herz, Annette < <u>Annette.Herz@stadt-haan.de</u>>

**Cc:** Schacht, Christine-Petra <<u>Christine-Petra.Schacht@stadt-haan.de</u>>; Bolik, Michelle <<u>Michelle.Bolik@stadt-haan.de</u>>; FraktionWLH <<u>fraktion@wlh-haan.de</u>>; Jugendparlament <<u>Jugendparlament@stadt-haan.de</u>>; Wendel, Sarah <<u>Sarah.Wendel@stadt-haan.de</u>>; Burek, Peter <<u>Peter.Burek@stadt-haan.de</u>>;

**Betreff:** SPUBA 15.11.2022: Anfragen: Kinderfreundliche Kommune Stadt Haan - Umgang mit Bedürfnissen der Kinder & Jugendlichen i.S. Skatenalage an der Landstraße

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, sehr geehrte Frau Herz,

bereits 2013 als fraktionslose Stadtverordnete hatte ich mich gekümmert, damit das Bedürfnis von Kindern & Jugendlichen

FÜR eine ordentliche Skateanlage und anschließend Dirt&Bike&Area und jugendgerechten Aufenthaltsmöglichkeiten an der Landstraße endlich umgesetzt werden.

Wie Sie aus u.a. alten Schriftverkehr erkennen können, liegt der Verwaltung seit 2013 vor, wie man was zu welchem Preis planen und bauen kann.

Aufgrund unseres Antrags kam es dann u.a. 2015 nach Befragung der Kinder & Jugendlichen zur Investition in Höhe von 5000,-€ an der Sakteanlage

<u>SessionNet | Skate + Bike Area Landstraße: Aufhebung des Sperrvermerks (haan.de)</u>

Der WLH-Fraktion wurde in den letzten Jahren mehrfach zugesichert, dass es zur Beleuchtung des Areals kommt,

damit auch in den dunklen Monaten sich die Kinder & Jugendlichen dort treffen können

und die Antwort der Verwaltung vom 17.09.2020 zeigt auch, dass dort bekannt ist, dass die Politik eine klare Priorität für 2021 gesetzt hatte.

"..... Der UA-Spielflächenleitplan hatte bereits in seiner Sitzung am 09.07.2020 die Umgestaltung der Anlage an der Landstraße auf die Prioritätenliste der im Jahr 2021 durchzuführenden Maßnahmen gesetzt.

Im Rahmen einer in diesem Zusammenhang durchzuführenden Bürgerbeteiligung im kommenden Jahr wird sich zeigen, ob dort weiterhin ein Bedarf bezüglich eines Grillplatzes und Unterstandes besteht....."

Und zwei Jahre später nach Priorisierung der Politik FÜR die Bedürfnisse der Kinder & Jugendlichen

müssen wir am Dienstag in der Ratssitzung erfahren, dass nach dem Wunsch von Ihnen auch in 2022 NICHTS passieren soll. Ein derartiger Umgang mit den Bedürfnissen von Kindern & Jugendlichen ist für die WLH-Fraktion nicht nachvollziehbar!

WIR stehen für eine Kinderfreundliche Stadt Haan und das erfordert eine zeitnahe Umsetzung von Maßnahmen!

Zum SPUBA am 15.11.2020 bitte ich daher um Benennung der konkreten Maßnahmen,

welche FÜR die von den Kindern & Jugendlichen seit Jahren angemeldeten Bedarf

in 2022 an der Landstraße durchgeführt werden.

Was wird wann für wie viel (Euro) beschafft, umgesetzt am Skate & Bike Areal an der Landstraße?

Falls die Verwaltung keine Maßnahmen konkret benennt, umsetzen will, ersuche ich um konkrete Begründung, warum sie dies nicht tut.

Rein vorsorglich teile ich mit, dass Begründungen von finanziellen oder personellen "Engpässen"

aufgrund der nun bekannten Details i.S. "Projekt Klappstuhl" nicht glaubwürdig sind und zu weiteren Nachfragen führen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-

**Fraktion W**ählergemeinschaft **L**ebenswertes **H**aan Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan Tel.: 02129/ 57 82 9 82 (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649 stellv. Vorsitzende Annegret Wahlers, Königstr.16, 42781 Haan, Tel: 02129/59464 Geschäftsführerin WLH-Fraktion: Barbara Kamm, Am Kauerbusch 10, Tel.: 02129/7794